

Heiko Laidig übernimmt Position von Birgit Hartmann

Wechsel im Vorstand der Sparkasse Laubach-Hungen – Feierlicher Abschied und Begrüßung im Landhotel Waldhaus



Heiko Laidig (2.v.l.) ist seit 1. September neues Vorstandsmitglied der Sparkasse Laubach-Hungen. Nach einmonatiger Einarbeitung übernimmt er zum 1. Oktober die Aufgaben als Markt- und Vertriebsvorstand von seiner Vorgängerin Birgit Hartmann (Mitte). Kürzlich fand im Anschluss an die Jahresabschlussitzungen der Gremien des regionalen Kreditinstituts die feierliche Begrüßung von Laidig und die Verabschiedung von Hartmann im Landhotel Waldhaus statt. Neben den Gremienmitgliedern, Führungskräften und dem Personalrat der Bank begrüßte Vorstandsvorsitzender Josef Kraus (r.) auch Vorstände der Sparkasse Grünberg, Gießen und Borken, den SGVHT-Geschäftsführer Klaus Reusch sowie die Sparkassenaufsicht des Regierungspräsidiums Mittelhessen mit Regierungsvizepräsident Martin Rößler an der Spitze. In seinem Grußwort dankte Kraus seiner bisherigen Kollegin Hartmann für über 40jährige Tätigkeit bei der Sparkasse Laubach-Hungen, davon neun Jahre als Leiterin der Kreditabteilung und elf Jahre als Vorstandsmitglied.

Mit Heiko Laidig (49 Jahre) begrüßte Kraus seinen neuen Vorstandskollegen, einen ausgewiesenen Vertriebsexperten, der seine berufliche Karriere bei der Sparkasse Fulda begann und mit verantwortlichen Positionen bei der Deutschen Bank, der Citibank, der Sparkasse Bad Kissingen und zuletzt als Vorstandsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt an der Saale fortsetzte. Der diplomierte Bankbetriebswirt Laidig ist verheiratet und hat zwei Kinder. Er wohnt mittlerweile in Laubach und seine Familie soll nachkommen.

Namens der Trägerkommunen Laubach und Hungen sowie seines Hungener Amtskollegen Rainer Wengorsch (l.) hieß auch Laubachs Bürgermeister Matthias Meyer (2.v.r.) das neue Vorstandsmitglied willkommen. Der passionierte Radrennfahrer Laidig wisse, dass man bei dieser Sportart wie im dienstlichen Kontext als Team seine Ziele schneller und besser erreiche als im Einzelsprint. Eine Gruppe vor und hinter sich zu wissen, stärke den Einzelnen und erhöhe die Leistung aller, verglich Meyer die dienstlichen Aufgaben mit dem Sport. Birgit Hartmann dankte er für ihren Einsatz über vier Jahrzehnte und wünschte ihr für die neuen Aktivitäten im Ruhestand mit ihrem Ehemann viele schöne Augenblicke.

Der Vorsitzende des Personalrats, Tobias Metz, hob in seinem Grußwort vor allem die positive menschliche Art, mit der Hartmann stets geführt habe, hervor. Für die Anliegen der Mitarbeiter habe sie immer ein „offenes Ohr“ gehabt. Sichtlich gerührt über dessen zugewandte Worte zu ihrer Person bedankte sich Hartmann bei ihm ebenso wie bei Meyer sowie bei Laidig für die kooperativen gemeinsamen Wochen in der Einarbeitung und Übergabe.

Zum Abschluss des Abends stellte sich Laidig den knapp 40 Gästen des Abends persönlich vor und brachte seine Freude zum Ausdruck, künftig die Geschicke der Sparkasse Laubach Hungen, die zu den und traditionsreichsten Sparkassen in Hessen zählt, an verantwortlicher Stelle mit zu lenken und das Haus erfolgreich in die Zukunft zu führen.